



2年 修学旅行 12/11~13



那覇空港に到着



ひめゆりの塔見学



アブチラガマ入壕前説明



本部港からフェリー乗船



伊江島民泊離村式

12月11日(水)から13日(金)の2泊3日の旅程で、2年生が沖縄への修学旅行を実施しました。初日は那覇空港到着後、ひめゆり平和祈念資料館とアブチラガマを訪れ、平和学習を行ないました。2日目は美ら海水族館を見学した後、伊江島へフェリーで渡り、民泊体験を行ないました。生徒は4・5名ずつに分かれて民宿に分宿し、各々が島内観光や様々な体験を行ないました。3日目は那覇市の国際通りでショッピングを楽しみました。参加者全員が体調を崩すこともなく、実際の沖縄を見聞する有意義な旅行となりました。

1・3年 遠足 12/13



1年 ニフレル



3年アドベンチャー

2年生が修学旅行へ行っている12月13日(金)、1年生と3年生は校外学習を実施しました。1年生は大阪吹田市のニフレルへ、3年生は白浜のアドベンチャーワールドへ、それぞれバスで出かけました。天候にも恵まれ、楽しい1日を過ごしました。

税の作文表彰 12/11

夏休みの課題として1年生全員が取り組んだ“税の作文コンクール”で、横山さん(1-B)が優秀賞を受賞し、租税教育推進協議会から表彰されました。

チューリップ定植 12/12



きみのこども園の年中さん36名と本校1年生全員で、体育館横の中庭にチューリップの球根600個を植えました。寒い冬を越して、春には色とりどりの花が咲くことでしょう!

きみのこども園の年中さん36名と本校1年生全員で、体育館横の中庭にチューリップの球根600個を植えました。寒い冬を越して、春には色とりどりの花が咲くことでしょう!

紀美野ふれあいマラソン

スタッフボランティア 12/15

紀美野ふれあいマラソン大会のスタッフボランティアに、ピースクラブの部員など有志の8名が参加しました。

当日は受付係や走路役員・給水係として精力的に活動しました。

こども園クリスマス会 12/18

図書部員9名が、きみのこども園のクリスマス会に参加しました。絵本の読み語りを行ったあと、サンタやトナカイに扮装し、園児にプレゼントを配ったりし、楽しいひとときを過ごしました。



バレーボール部

中紀大会優勝!!

12月22日(日)、本校体育館で行われた冬季中紀高校大会において、男子バレーボール部が見事優勝しました。1月に行われる県高校新人大会にむけて、幸先の良い大会となりました。

2学期終業式 12/24

12月24日(火)大掃除の後、2学期終業式を行ないました。各種表彰を行った後、式辞で湯川校長は“言葉が気持ちを変える”という言葉を紹介し、ネガティブな言葉は口にせず、他人をほめる言葉・感謝の言葉を意識的に口にすれば、自分の気持ちをポジティブにすることができる。そして何事にも積極的に取り組んで、これからの人生で不条理な出来事にぶつかっても、それを乗り越えていけるようになってもらいたいと話し、1月8日の始業式には、みんなで元気に集まりましょうと締めくくりました。

今後の予定

1/8(水)
1/15~20
1/19(日)
1/24(金)
1/26(日)

3学期始業式
3年学年末考査
情報処理検定
英語検定
簿記検定

